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 Conseil d’école 

6 juin 2017 

Présenta	on des ac	ons du projet « Agenda 21 » 

Diagnos
c à par
r des ques
onnaires remplis. 

 

• Rappel de la démarche  

 Accompagnement de la mairie la première année ; 

 Ce sera au tour de l’école la deuxième année. 

 

• Débat sur les proposi
ons 

 Dans le cas du ramassage des déchets dans la venelle par les élèves, la 

 ques
on de la responsabilités se pose. 

 Mme Carré propose une sensibilisa
on au ramassage des déchets dans la 

 venelle avec les parents. 

 Une boîte à goûter « zéro déchet » est suggérée.  

 

• La sécurité rou
ère : les trajets en vélo 

 Commande d’une piste rou
ère auprès de la MAIF pour l’année prochaine ; 

 Accompagnement éduca
f cyclo existant. 

 

• Problème du jardin  

 Peu de terre végétale ; 

 Diagnos
c à faire par caro2age du sous-sol ; 

 Projet d’un jardin partagé avec une associa
on « les Comes
bles ». C’est une 

 proposi
on des parents d’élèves. 

 

 

 

Prépara	on de la rentrée scolaire 

• Ouverture de classe : plusieurs scénarios sont envisagés en a2endant la direc-


ve concernant les CP à 12 élèves ; 

 

• Départ en retraite de Monsieur Theuriot ; 

 

• Départ de Mme Richard et de Mme Pinot ; 

 

• Arrivées de Mmes Sylla, Oudin et Coudercy. 

 

• Ouverture d’une classe ULIS à 12 enfants avec un-e enseignant-e spécialisé-e 

et une ATSEM. Réunion le 20 juin avec l’inspec
on ASH. 

 

• Rentrée scolaire le lundi 4 septembre à 8h30, mais 9h15 pour les CP. 

. 
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ELCO : demandes reçues pour la rentrée 

Pas d’enseignement ce2e année. 

 

67 demandes pour la langue arabe ; 

8 demandes pour la langue turque ; 

19 demandes pour la langue portugaise ; 

Enseignement proposé après la classe, à par
r du CE1. 

 

Nous saurons à la rentrée si ces enseignements seront mis en place et lesquels. 

 

Présenta	on des projets réalisés 

CP 
Deux sor
es musicales ; 

Sor
e au Ciran ; 

Sor
e à la sta
on d’épura
on ; 

Liaison GS - CP (ateliers hebdomadaires) ; 

Sor
e jazz à Orléans ; 

Rencontre Usépiades ; 

Arts plas
ques : la classe de Mme Morio a par
cipé au concours des arts plas-


ques au parc Floral d’Orléans. 

 

CE1 
Sor
e au Ciran ; 

Spectacle dumiste en avril avec les CE2/CM1 ; 

Projet li2éraire ESPE ; 

Tournoi de rugby. 

 

CE2 
Ateliers du musée des Beaux Arts ; 

Pétanque ; 

Sor
e au château de Chaumont sur Loire ; 

Frac : Les classes de Mme Henry et M. Marin ; 

Spectacle du projet dumiste sur le fantas
que avec les classes de CM1 et 

CM1/CM2. 

 

CM1 
Visite du musée Jeanne d’Arc ; 

Lecture avec les grandes sec
ons de la maternelle ; 

Correspondants canadiens ; 

Liaison CM2/6ème ; 

Une sor
e Jazz à Orléans. 

 

CM2 
Mme Guillemard  

Organisa
on et encadrement des Usépiades CP/GS ; 

Projet li2éraire en liaison avec une classe de 6ème. 

 

M. Chwalczynski et Mme Richard 

classe de découverte. 
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Élec	ons des représentants de parents d’élèves : prépara	on  
Les élec
ons se feront sans doute vers le 13 octobre 2017. 

Les parents doivent se concerter pour proposer une date de réunion préalable à la rentrée, vers le 12-15 sep-

tembre. 
 
Travaux réalisés, travaux prévus 

Visiophone : prévu en 2017/2018 ; 

Occulta
on des fenêtres : les écoles qui ont des classes avec des fenêtres qui donnent sur la rue sont priori-

taires ; 

Sécurisa
on du portail : en a2ente ; 

Problème du grillage troué près du dojo ; 

Demande de désherbage de la  venelle pour la rentrée. 

 

Passage de la commission de sécurité 

Portes coupe-feu : vérifiées et réparées ; 

Ex
ncteurs : on les laisse à hauteur ; 

Escabeaux à suspendre de façon sécurisée ; 

Local pour le matériel des agents d’entre
en : prévision de créa
on de niches ; 

Passage de la commission fin août. 

 

Ques	ons diverses 

Travaux avenue de la Marne en prévision. 

Installa
on à l’école d’une piste de préven
on rou
ère. 

 

Can
ne  

Mise en place de deux services en fonc
on des ateliers ou APC (11h30/12h30). 

 

TAP 

Fonc
onnement normal à la rentrée 2017.  

A voir en 2018. 

 

Hygiène dans les toile2es 

Mme Videau a été interpellée : 

Les toile2es sont ne2oyées deux fois par jour.  

Les agents vérifient souvent les toile2es et les locaux. 

Il faut mobiliser les enfants. 

 

Fête de l’école et Vigipirate 

Lancer le projet de kermesse dès le mois d’octobre ; 

Filtrage, vigile, contrôle des entrées et des sor
es ; 

Les entrées se font sur un temps limité.  Ailleurs, les écoles sont fermées après un créneau horaire et toute 

sor
e devient défini
ve. 
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Vente de gâteaux 

Une demande est faite pour commencer la vente des gâteaux dès le mois d’octobre. 

 

Fête de l’école 

Jeudi 6 juillet  

Le ma
n : spectacle offert par la vente des gâteaux (600 €) ; 

L’après-midi : jeux dans la cour organisés par l’équipe enseignante. 

 

 

 

Le directeur remercie l’assemblée et clôt la réunion. 

 

 

 

 

 

Les secrétaires de séance       André Chwalczynski, directeur 

 

 


